

21. Februar 2020

Sparkasse HagenHerdecke fördert den Karneval in Hagen mit 5.000,00 Euro

Traditionell empfängt die Sparkasse in Boele am Karnevalsfreitag mit den Loßröcken und den Heidefreunden die Vereine des Hagener Nordens.

In diesem Jahr gesellten sich aber noch ein paar Karnevalsvereine mehr hinzu. Grund dafür: es sollten wirklich alle mitfeiern, die von der Förderung der Sparkasse für den Hagener Karneval in der Session 2019/ 2020 profitieren. Das sind neben den beiden schon genannten Vereinen das Festkomitee Hagener Karneval e. V., die Volmefunken e. V. und die Tanzsportgarde der KG Grün-Weiß Vorhalle.

Frank Mohrherr, stellvertretendes Vorstandsmitglied der Sparkasse, überreichte anlässlich des Empfangs den symbolischen Scheck an die anwesenden Vereinsvertreter. Sehr zur Freude des Prinzenpaars, des Oberloßrock-Paares und des Stukenförsters mit seinem Eleven Christopher Paul, der selbst Berater in der Boeler Sparkasse ist.



(